

Communiqué – Famille de Souheil El Khalfaoui

Paris, le 24 juin 2025

La famille de Souheil El Khalfaoui prend acte de la déclaration faite ce jour devant l'Assemblée nationale par le ministre de la Justice, **Gérald Darmanin**, **annonçant son intention de saisir l'Inspection générale de la justice (IGJ) d'ici mercredi** si les scellés relatifs à l'affaire de Souheil ne sont pas retrouvés d'ici là.

La famille reste attentive au suivi de cette procédure et attend que toute la lumière soit faite sur les circonstances et les responsabilités entourant cette disparition inacceptable de preuves. Nous rejoignons le Garde des Sceaux quand il déclare « ***il faut que la Justice fasse l'ensemble de la vérité.*** » D'autant plus qu'il s'agit de la deuxième disparition de preuves dans le même dossier.

La famille continuera à suivre de près l'évolution du dossier, dans le respect de la mémoire de Souheil et avec la volonté que justice soit rendue pleinement et en toute transparence.

Par ailleurs, nous tenons à remercier l'ensemble des groupes et partis de gauche présents aux côtés de la famille lors de notre conférence de presse. Plus particulièrement, nous saluons les questions au gouvernement posés par **Manuel Bompard** et **Hendrik Davi** et la présence de **Mathilde Panot**, **Cyrielle Chatelain**, **Elsa Faucillon**, **Olivier Faure** et **Thomas Portes** de même que **Nathalie Tehio** de la LDH et **Fabien Jobard**, chercheur au CNRS.

La famille El Khalfaoui